



Liebe Club Kolleginnen
liebe Club Kollegen

Wie an der letzten HV bereits angekündigt, spielte an der diesjährigen Ausscheidung der Universiade eine ehemalige Juniorin des CC Emmental, nämlich Mara Grassi. Mara, welche bereits seit der Saison 2004/05 beim CC Emmental, vormals CC Langnau, das Curling Handwerk erlernte, qualifizierte sich mit ihrem Team, Jana Stritt (Skip), Adonia Brunner, Roxane Hértier, für die Universiade, welche im März 2019 in Krasnojarsk (Russland) stattfinden wird.

Da wohl viele von euch gar nicht wissen, wo und wie Mara in den letzten Jahren gespielt hat, hier ein kleiner Rückblick:

Von 2004/05 - 2015/16, CC Emmental (Langnau): Cherry Rockers, danach Juniorin (anschliessend Wechsel zu Biel Goldline, da zu wenig B-Juniorinnen beim CC Emmental)

Saison 2015/16 (Biel Goldline, Coach Heinz Schwarz): Platz 4, A Juniorinnen

Saison 2016/17 (St. Gallen-Bern, Coach S. Keiser/Roger Engler): Vizemeisterin, A Juniorinnen

Saison 2017/18 (Teilnahme an Universiade):
Qualifiziert für die Universiade 2019

Es macht mich persönlich sehr stolz, dass eine Juniorin, welche bei uns mit Curling spielen begonnen hat, ein solches Ziel erreicht hat und unserem Club bis heute treu geblieben ist und hoffentlich auch noch lange treu bleiben wird.

Herzlich Gratulation Mara, well done! 😊

(Im Anhang der Bericht aus dem «Hit and Roll»)

Sportliche Grüsse
Gabriel Hutzli

Leiter Ausbildung
Vize Präsident